

Fecha: 20-06-2024
Medio: La Discusión
Supl. : La Discusión
Tipo: Noticia general

Pág. : 5
Cm2: 197,4
VPE: \$ 196.610

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Título: **Personas mayores de Ñuble inician aprendizaje de uso del smartphone**

Personas mayores de Ñuble inician aprendizaje de uso del smartphone



Contribuir a la disminución de la brecha digital de personas mayores de la Región de Ñuble, mediante un enfoque intergeneracional, es el principal objetivo propuesto por Conecta Mayor UC y Fundación Grandes para una iniciativa que dará cobertura a seis comunas de la región y que contará con 72 beneficiarios mayores. Para esto, además, se capacitará a 18 funcionarios municipales, en su mayoría jóvenes, mediante talleres que abordarán temáticas de gerontología digital y educativa con énfasis en la interacción entre las personas mayores y el smartphone.

El proyecto fue desarrollado y será impartido por Conecta Mayor UC, organización de la Pontificia Universidad Católica de Chile que promueve la integración social, autonomía, dignidad y el legado de las personas mayores de Chile, a través de la inclusión digital y de un cambio cultural en torno a la vejez. Su ejecución comenzó la primera semana de junio en cada una de las comunas participantes.

Eduardo Toro, director ejecutivo de Conecta Mayor UC, explica que "la iniciativa pretende relevar el potencial de las nuevas tecnologías para contribuir a la inclusión social

y robustecimiento de redes socioafectivas en la vida diaria de las personas mayores. Esto les permitirá incrementar su cercanía y confianza, fomentando sus habilidades y competencias. Estamos muy contentos de poder llegar a Talcahuano con este proyecto de inclusión digital que acercará a los vecinos a sus familias, amigos y su municipio, y mejorará su calidad de vida".

Las comunas beneficiadas con este proyecto son San Carlos, San Nicolás, El Carmen, Coihueco, Pinto y Portezuelo, para lo cual se cuenta con el apoyo de los respectivos municipios y sus equipos, gracias al compromiso de sus alcaldes por la inclusión de sus vecinos mayores.